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Solicita providências quanto à melhoria
na distribuição de energia elétrica na
Zona Rural do Município de Inocência.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

05/12/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

06732/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Diretor-Presidente da ENERGISA, Senhor MARCELO VINHAES
MONTEIRO, solicitando providências quanto à melhoria na distribuição de energia
elétrica na Zona Rural do Município de Inocência.

Plenário Deputado Júlio Maia, 5 de dezembro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(204/2023)

JUSTIFICATIVA

Em busca de apoio, o Vereador Jefferson Lopes de Oliveira solicitou nossa intercessão
junto à Energisa, por melhoria no atendimento e qualidade nos serviços de energia em
Inocência, especialmente na zona rural abrangida pelas Fazendas Santa Júlia 2,
Alvorada, São Bento, Paiol Velho, São Cristóvão, São Jorge, Esperança e Sítio Três
Coqueiros.

Devemos considerar a importância que o serviço de energia tem para toda uma
comunidade, especialmente à zona rural, uma vez que a ausência do serviço impacta
diretamente na produção e armazenagem dos frutos do trabalho daquelas
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propriedades rurais, pequenos ou grandes produtores, e por se tratar de reivindicação
ligada diretamente à prestação de serviço ineficiente, pedimos pelo atendimento ao
reivindicado.

 


